

Subsecretario de Educación fue elegido para alta responsabilidad continental

Chile vuelve a ocupar la presidencia del principal organismo educativo de la OEA

Por segunda vez, desde su fundación en la década de los años 60, Chile vuelve a ocupar la presidencia de la Comisión Ejecutiva Permanente del Consejo Interamericano para la Ciencia y la Cultura, organismo dependiente de la Organización de Estados Americanos (OEA) que se conoce con una sigla de difícil pronunciación: Cepciocce. Sin embargo, detrás de esas ocho letras está la acción en el campo educacional de los 35 países latinoamericanos, del cual uno solo está marginado: Cuba.

—Cuba es miembro de esta organización, pero no participa en su quienes —, explicó el subsecretario de Educación, Raúl Allard, elegido recientemente presidente de la Cepciocce. En el momento de su fundación, el cargo fue ocupado por el actual ministro de Defensa, doctor Patricio Rojas.

Allard, en conferencia de prensa ofrecida ayer en su domicilio, expresó que tal distinción se debe fundamentalmente a la circunstancia de que Chile está viviendo un particular período de retorno a la democracia, que llama la atención del mundo.

—Creo que ese hecho fue decisivo en mi elección como presidente de este organismo, que tiene una alta importancia en el desarrollo educacional de América Latina —, señaló.

En la realidad el nombre de Raúl Allard no era desconocido para la OEA, organismo en el cual trabajó como funcionario durante muchos años mientras transcurria el régimen del general Pinochet y después de haber sido rector en Viña del Mar y más tarde rector de la Universidad Católica de Valparaíso, cuna de la reforma universitaria de los años 60.

—Creo —admitió—, que estos

dos factores, la circunstancia que Chile esté en la retina del mundo y el hecho de que hubiera trabajado en la OEA en tiempos de la dictadura, se conjugaron en mi elección.

¿Cuál es la importancia para Chile de que su segunda más alta autoridad del campo educacional ocupe la presidencia de un organismo

como el Cepciocce?

—Yo creo —expresó Allard—, que esta es una forma de la OEA de apoyar a Chile en su retorno a la democracia, en un proceso encabezado por el Presidente Patricio Aylwin, pero también abre las puertas de acceder al mundo de la educación moderna. Por ejemplo, hace

algunos meses diez técnicos educacionales chilenos estuvieron en Estados Unidos, donde tuvieron la oportunidad de conocer cómo el gobierno estadounidense enfrenta el desafío educacional, en el cual se concilian los requerimientos de la industria con la preparación de los jóvenes para el mundo del trabajo. Este es también uno de los objetivos que está impulsando el actual Ministerio de Educación.

Allard expresó que desde su cargo tendrá que velar por el desarrollo y el cumplimiento de los programas y proyectos educativos y culturales que benefician a los 34 países que conforman la OEA, pero que, como chileno, tendrá una principal preocupación para que el país acceda a todas las opciones educativas de este organismo, como por ejemplo las becas de perfeccionamiento.

Señaló además que espera marcar su gestión con el apoyo y el impulso a los currículos tecnológicos en la educación media y la incorporación a los planes y programas del tema de la ecología y la protección del medio ambiente, "aspectos que considero fundamentales para Chile y América Latina".

—En este sentido —expresó—,haremos nuestra la proposición del Presidente Lacalle del Uruguay, en el sentido de crear un mercado común de información en el área de la ciencia y la tecnología, para lograr un mayor desarrollo social y tecnológico en nuestros países.



Raúl Allard
retomó desde
Washington
con un cargo
clave de la
OEA.

Chile vuelve a ocupar la presidencia del principal organismo educativo de la OEA [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile vuelve a ocupar la presidencia del principal organismo educativo de la OEA [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)